

Las Fiestas del 2 de Mayo finalizaron con una gran participación ciudadana

Fecha de publicación: 4/05/2017 0:00

Descripción:



Las Fiestas del 2 de Mayo, declaradas de Interés Turístico Regional, que se han celebrado desde el 28 de abril al 2 de mayo, han terminado con una altísima participación vecinal que ha superado todas las expectativas.

Así se indica en el balance elaborado por el departamento de Festejos del Ayuntamiento de Móstoles, quien además de resaltar la alta participación destaca en gran civismo que ha predominado durante estas jornadas festivas.

Por otro lado, a pesar del mal tiempo reinante en los primeros días, a medida que transcurrieron los días la participación ha ido incrementándose hasta llegar a unas cifras muy altas en comparación con años anteriores.

En el desfile de carrozas, celebrado el día 1 de mayo sin ningún tipo de incidentes, se produjo una asistencia de 43.000 personas, aproximadamente. Además, en este 2017 el número de carrozas se ha incrementado en una más, llegando hasta las 17. El espectáculo de luz y sonido que hubo de ser trasladado por causas meteorológicas resultó un éxito, ya que en el Parque Cuartel Huerta se congregaron unas 8.000 personas.

El comienzo de las Fiestas, con el desfile de los gigantes y cabezudos, reunió a más de 6.000 personas, mientras que el pregón y el chupinazo superaron el aforo completo de la Plaza de España que son cerca de 5.500 personas.

Por otro lado, en las diversas representaciones alusivas a los hechos históricos de 1808: homenaje a los Héroes de la Libertad, las escenas costumbristas en El Lavadero, Fuente de los Peces y Plaza de España, así como la representación teatral en la tarde del 2 de Mayo, que en esta ocasión contó con dos pases, se dieron cita más de 7.000 personas.

Otra de las actividades que acaparó el interés de los mostoleños fue `El desfile de Farolillos´, que fue seguido en su recorrido por unas 3.000 personas.

Otra de las referencias de las Fiestas del 2 de Mayo es el "Mercadillo Goyesco", cuyos 120 puestos instalados tanto en el centro histórico como en las afueras del Parque Liana han sido visitados en estos cinco días por más de 25.000 personas.

En el recinto ferial del Parque Liana se congregaron como es tradicional las casetas de las peñas, asociaciones de vecinos y partidos políticos. Los bailes con orquesta y discoteca han contado con una asistencia de unas 12.000 personas.

Por último, el Ferial de Atracciones, que se prolongará hasta el 7 de mayo, ha sido visitado por gran cantidad de familias, con una media de 3.000 personas asistentes por día a lo largo de las Fiestas.